

Auxilium

Gesellschaft für Entwicklungshilfe e.V.



Auxilium, Gesellschaft für Entwicklungshilfe e.V.
Im Pfarrgarten 5, 78315 Radolfzell Tel. 07732 / 911330

Dezember 2019

Liebe Mitglieder und Förderer von Auxilium,

in diesem Jahr erhalten Sie nun zum dritten Mal Post von Auxilium. Das liegt vor allem an den vielfältigen Aktionen, die in diesem Jahr begonnen wurden und wir halten es für wichtig, Sie über unsere Hilfeleistungen, die wir durch Ihre Unterstützung ermöglichen können, zu informieren. Oft reicht dazu ein einzelnes Schreiben nicht aus. So wollen wir die Weihnachtsgrüße mit einem weiteren Rundbrief nutzen



Kindergarten, Schule und Berufsschule in Moshi

In Moshi unterstützen wir die Gemeinden in der Region Kirima beim Aufbau und der Unterhaltung eines Kindergartens, einer Schule und einer Berufsschule, um den Kindern und Jugendlichen eine bessere Chance zur Ausbildung und zu einem Beruf zu erleichtern.

Vielen Familien fehlt nach wie vor das Geld, um den Kindern die Schule bis zum Beruf zu finanzieren. Durch Schulstipendien für Kinder und Jugendliche können wir eine Brücke bauen und die fehlenden Geldmittel zur Verfügung stellen.

In gleicher Weise arbeiten wir daran, dass Jugendliche eine Berufsausbildung machen können und Schlosserei, Schreinerei, Schneiderei, Elektrische Installation, Kfz-Mechanik oder Hauswirtschaft erlernen können.



Der Weg zum Kindergarten...
Dort gibt es das Frühstück,
Platz zum Spielen
und die Chance zum Lernen.....

Präsident: Andreas Hoffmann
Geschäftsführer: Markus Schnitzlein
Schatzmeister: Dr. Peter Spangehl

Bankverbindungen:
Sparkasse Singen-Radolfzell IBAN: DE02 6925 0035 0004 0332 47
Volksbank Konstanz-Radolfzell IBAN: DE38 6929 1000 0210 0517 08

„Hilf mir zur Schule“

Hilfe für Paul-Albert-Simon Schule in Himo/Tansania - Projekte „Frauen und Entwicklung“

In Himo packen Frauen schwere Aufgaben mit viel Mut und Engagement an!

Frauen tragen in Tansania eine besondere Last. Sie sollen sich um die Familie und auch die Alten kümmern, viele Kinder haben und auch noch für die Ausbildung der Kinder sorgen. Wasser holen, Gartenarbeit und Schulgeld für die Kleinen verdienen - das ist Alltag.



Wenn aber die Männer weggehen und sie verlassen, stehen viele Frauen vor dem Nichts. In Himo entstand schon vor 12 Jahren ein „Frauenprojekt“, bei dem alleinstehende, verlassene Frauen sich mit ihren Kindern zusammenfanden und eine eigene kleine Gemeinschaft und eine Schule gründeten.

Mit der Hilfe der Säkulargemeinschaft des Heilig-Geist-Ordens entstand daraus eine zugelassene Schule mit mittlerweile 8 Klassen und eine kleine Siedlung.

Die Schule ist auch für anderen Familien offen. Mit einem großen Garten, einer Wasserversorgung und einer kleinen Farm sind die Frauen nahezu autark.

Wir beteiligen uns an diesem Projekt seit vielen Jahren und freuen uns über die beständig guten Fortschritte. Hier erkennt man deutlich den Effekt von „Hilfe zur Selbsthilfe“.

Helfen Sie uns diese Art von Projekten weiterführen zu können!

Wenn Menschen sich zusammenfinden und mit ihrem eigenen Engagement ihr Leben selbstbestimmt gestalten, dann hat das auch eine breite Signalwirkung auf die Umwelt.



„Hilf mir zur Schule“

Weihnachten

Jesus ist klein – fast unscheinbar – auf dem Schoß Marias, aber dennoch ist er im Mittelpunkt, denn alles schaut auf ihn.

Der Stern, die Engel und die hell leuchtende Nacht bilden die Brücke zwischen dem „Hier und Jetzt“ und dem Himmel.

Das kleine, unscheinbare, und hilflose Christuskind ruft uns dazu auf IHM unsere Hilfe und Liebe zu schenken.

„Was ihr dem geringsten meiner Brüder getan habt, das habt ihr mir getan“

Durch Ihre Hilfe im vergangenen Jahr haben auch Sie viel dazu beigetragen „die Nacht und Not“, in der viele Menschen leben, etwas aufzuhehlen.

Vielen Dank für die Hilfe und Unterstützung, die Sie uns und unseren Freunden in Afrika und Indien, während der diesjährigen Aktion „Hilf mir zur Schule“ geschenkt haben.

In der Hoffnung, dass Sie uns auch weiterhin unterstützen werden, wünschen wir Ihnen allen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und einen gesunden Start ins neue Jahr 2019.



Mit freundlichen Grüßen und Gottes Segen für die Advents- und Weihnachtszeit

Andreas Hoffmann
(Präsident)

Markus Schnitzlein
(Geschäftsführer)

„Hilf mir zur Schule“

Pfarrfest in St. Anna bei Father William Ruwaichi – zum 50jährigen Bestehen der Pfarrei in Kirima/Kibosho



Die Kirche ist für viele Menschen ein zentraler Bestandteil ihres täglichen Lebens.



Der neue Kindergarten in St. Anna mit 60 Kinder und 2 Helferinnen. Sie sorgen sich um Essen und Trinken und eine Art von Vorschulunterricht. Auxilium unterstützt die tägliche Speisung der zahlreichen Kinder

Danke für Ihre Hilfe !